

BAB II

DESKRIPSI OBJEK PENELITIAN

A. Sejarah Jawa Timur Park Group

Mengutip dari jtp.id, Jawa Timur Park Group atau Jatim Park Group merupakan perusahaan yang bergerak di jaringan perhotelan dan juga pariwisata. Berdirinya Jawa Timur Park Group berlatar belakang atas keperihatinan seseorang yang bernama Paul terhadap Kota Batu Malang yang kekurangan tempat wisata sehingga didirikannya Jawa Timur Park Group oleh Paul Sastro (Jawa Timur Park Group, 2022). Jatim Park Group berdiri dibawah naungan PT Bunga Wangsa Sedjati dan sudah berjalan selama 12 Tahun. Perusahaan bekerjasama dengan Dinas Pendudukan dan Kebudayaan dari Kota Batu agar setiap tempat wisata yang dibentuk menjadi edukasi bagi setiap pengunjungnya (Yasak & Sipasi, 2017).

Jawa Timur Park Group menggunakan *theme park* yang akan selalu melekat di setiap *design* perusahaan. Jawa Timur Park Group terinspirasi dari kisah wayang asli Jawa yaitu Punakawan yang terdiri dari empat tokoh yaitu Semar, Gareng, Petruk, dan Bagong. Jawa Timur Park Group ingin menunjukkan sifat dari kelima tokoh wayang tersebut yaitu kerendahan hati, kecerdasan, dan juga tawa. Jawa Timur Park Group memiliki slogan *jangan lupa tertawa menikmati hidup di tengah kesibukan*. Setelah kesuksesan pada 2001 dengan berdirinya Jawa Timur Park Satu yang mengangkat tema

perwayangan dan memiliki wahana yang sangat edukatif, Jawa Timur Park Group membangun tempat wisata kedua dengan konsep kebun binatang. Jawa Timur Park Group bekerjasama dengan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Batu dengan tujuan menginginkan segala yang ditampilkan oleh Jawa Timur Park Group merupakan sesuatu yang edukatif dan juga terjamin kualitasnya (Jawa Timur Park Group, n.d). Selain itu, Jawa Timur Park Group bekerjasama dengan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan untuk membangun Jawa Timur Park Dua yang bertemakan kebun Binatang. Pendirian Jawa Timur Park Dua telah mendapat legal dari negara. Jawa Timur Park Group Dua memiliki visi menambahkan hewan-hewan baru setiap tahun baik dari Indonesia maupun berbagai belahan dunia dengan tujuan mengenalkan berbagai macam hewan kepada masyarakat yang berkunjung.

Jawa Timur Park Group memiliki mimpi menjadi industri pariwisata terbesar di Jawa Timur hingga Indonesia. Jawa Timur Park Group berinovasi seturut perkembangan jaman, contohnya menambah infrastruktur transportasi dan juga meningkatkan kualitas dari pelayanan mereka. Selain itu terdapat fasilitas yang berupa sepeda elektrik atau yang biasa disebut *E-Bike*. Fasilitas ini digunakan untuk pengunjung disabilitas dan berusia lanjut serta terdapat jalur khusus untuk kursi roda maupun *E-Bike*. Jawa Timur Park Group juga memiliki banyak pencapaian dan penghargaan dimana antara lain adalah #1 *certificate of excellence service* yang diraihinya pada tahun 2016 (Jawa Timur Park Group, n.d). Selain itu,

Jawa Timur Park Group berhasil meraih berbagai penghargaan dan sertifikat baik tingkat nasional maupun internasional, salah satunya adalah sertifikat ISO 9001:2015 dan sertifikat pengelolaan lingkungan. Jawa Timur Park Group juga berkontribusi dalam meningkatkan perekonomian lokal dan menunjang industri pariwisata di Jawa Timur dan masih banyak penghargaan lainnya yang telah diraih oleh Jawa Timur Park Group. Selain itu, setiap tempat wisata yang dinaungi oleh Jawa Timur Park Group memiliki luas hingga ber hektar-hektar. Contohnya seperti Jawa Timur Park Satu yang memiliki luas sekitar 22 hektare, Jawa Timur Park Dua memiliki luas sekitar 22 hektare, Jawa Timur Park Tiga memiliki luas 17 hektar, dan masih banyak tempat wisata lainnya yang luas.

Jawa Timur Park Group memiliki 11 tempat wisata dan juga 5 hotel yang berlokasi di Batu, Malang, Jawa Timur. Wisata dari Jawa Timur Park Group antara lain adalah Jawa Timur Park 1 (*The Bagong Adventure*), Jawa Timur Park 2 (*Batu Secret Zoo & Museum*), Jawa Timur Park 3 (*Dino Park*), BNS (*Batu Night Spectacular*), *Eco Green Park*, Museum Angkut, Museum Satwa, Museum Tubuh, *Predator Fun Park*, Wisata Bahari Lamongan, Maharani zoo, *World of Wonder*. Sedangkan hotel yang dinaungi oleh Jawa Timur Park Group antara lain adalah Pohon Inn Hotel, Pondok Jatimark, Klub Kunga Butik Resort, Tanjung Kodok Beach Resort, dan yang terakhir adalah Senyum World Hotel. Berikut merupakan penjelasan dari wisata yang ada dalam JTP Group.

B. Macam – Macam Wisata Jawa Timur Park Group

Jawa Timur Park Group memiliki banyak tempat wisata yang terletak pada Kota Batu Malang. Dengan banyaknya wisata yang diberikan oleh Jawa Timur Park Group sehingga masyarakat dapat memilih tujuan yang masyarakat inginkan untuk berkunjung. Tempat-tempat wisata yang dinaungi Jawa Timur Park Group antara lain sebagai berikut ;

1. Jawa Timur Park Satu

Jawa Timur Park Satu adalah tempat rekreasi yang memiliki konsep yaitu taman bermain yang diperpadukan dengan edukasi didalamnya. Edukasi yang disajikan terdapat tanaman agro, miniature candi-candi, Galeri Nusantara, dan masi banyak edukasi lainnya yang terdapat dalam Jawa Timur Park Satu. Jawa Timur Park Satu beralamat di Jl. Kartika no. 2, Sisir, Kecamatan Batu, Kota Batu, Jawa Timur. Jawa Timur Park Satu buka mulai dari pukul 08.30 hingga 16.30 WIB. Wisata ini memiliki 22 wahana dan juga atraksi diantaranya adalah kolam renang raksasa.

Gambar 2.1
Wahana Jawa Timur Park Satu



Sumber: <https://jtp.id/jatimpark1>

2. Jawa Timur Park Dua

Jawa Timur Park Dua yang biasa disebut dengan Batu *Secret Zoo* merupakan tempat wisata dan kenservasi satwa modern yang ada di Jawa Timur tepatnya di Kota Batu dan memiliki luas 14 hektar. Jawa Timur Park Dua terletak di Jl. Oro-Oro Ombo No. 9, Temas, Kecamatan Batu, Kota Batu, Jawa Timur. Wahana ini terdapat kebun binatang masa kini dan juga terdapat museum satwa didalamnya dan juga dilengkapi dengan *waterpark* dan permainan lainnya seperti *rolloer coaster*, rumah hantu, dan lain-lain. Jawa Timur Park Dua menyongsong konsep kebun binatang tersembunyi dibalik pohon raksasa yang merupakan hotel Pohon Inn.

Gambar 2.2

Wahana Jawa Timur Park Dua



Sumber: <https://jtp.id/batusecretzoo>

3. Jawa Timur Park Tiga

Jawa Timur Park Tiga memiliki cukup banyak wahana namun terdapat 5 wahana utama yaitu Dino Park yang berisikan pengetahuan tentang dinosaurus. Berikutnya terdapat Legend Star Park yang berisikan patung lilin tokoh terkenal diseluruh dunia, Museum Musik Dunia yang terdapat koleksi seluruh alat musik didunia, Milenial Glow yang merupakan wahana sejuta lampu dan terdapat banyak spot foto yang berkaitan dengan *lighting*. Wahana yang terakhir yaitu Fun Tech Plaza yang berisikan berbagai macam teknologi masa kini seperti VR, 3D, Sensor, dan lain-lain.

Gambar 2.3

Wahana Jawa Timur Park Tiga



Sumber: <https://jtp.id/jatimpark3>

4. BNS (*Batu Night Spectacular*)

Seperti namanya yaitu *night* yang berartikan malam, BNS hanya beroperasi pada malam hari yaitu pukul 15.00 hingga 23.00 WIB. BNS sendiri menghadirkan konsep tempat liburan yang berisikan pusat perbelanjaan, olahraga, permainan, dan juga hiburan di dalamnya. BNS bertempat di Jl. Hayam Wuruk No.1 Oro-Oro Ombo, Kecamatan Batu, Kota Batu, Jawa Timur.

Gambar 2.4

Wahana Batu Night Spectacular



Sumber: <https://jtp.id/bns>

5. *Eco Green Park*

Eco Green Park memiliki konsep dekat dengan flora dan fauna. Tempat wisata ini dapat membuat pengunjungnya merasakan adanya hewan-hewan yang berjalan di atas kulit kita dan juga mengenal aneka ragam burung dan merasakan hutan buatan. Tempat wisata ini menjunjung tinggi sumber daya alam sehingga menggunakan tenaga surya dan semua tumbuhan yang ada menggunakan pupuk kompos sehingga setiap pengunjungnya dapat belajar mengenai menjaga dan melestarikan bumi.

Gambar 2.5

Wisata *Eco Green Park*



Sumber: <https://jtp.id/ecogreenpark>

6. Museum Angkut

Museum Angkut berisikan sejarah dari mobil klasik dan museum yang berisikan koleksi dari film Hollywood yang bertemakan kendaraan. Dalam museum ini juga terdapat seluruh sejarah kendaraan yang berada di Asia. Terdapat pula replica-replika negara di beberapa Dunia.

Gambar 2.6

Wahana Museum Angkut



Sumber: <https://jtp.id/museumangkut>

7. Museum Satwa

Museum Satwa merupakan museum yang berisikan tidak kurang dari 1.000 spesies satwa liar. Terdapat juga 10.000 serangga yang ada dan terdapat berbagai macam mamalia hingga evolusi hewan dari ratusan tahun lalu dari hewan kecil hingga besar. Museum ini buka dari pukul 08.30 hingga 17.30 WIB.

Gambar 2.7

Museum Satwa



Sumber: <https://jtp.id/museumsatwa>

8. Museum Tubuh

Museum Tubuh dikenal juga dengan nama lainnya yaitu The Bagong Adventure. Museum ini berisikan tentang anatomi tubuh manusia dan dilengkapi juga dengan fasilitas dari multimedia yang modern. Terdapat cukup banyak zona yang dapat dipelajari dari museum tubuh ini contohnya mulai dari zona gigi, zona telinga, zona otak, dan masih banyak zona lainnya.

Gambar 2.8
Museum Tubuh



Sumber: <https://jtp.id/museumtubuh>

9. *Predator Fun Park*

Predator Fun Park merupakan tempat wisata yang bertemakan reptil dengan adanya pameran dan juga pertunjukan yang dapat mengedukasi serta terdapat pula kolam renang didalamnya.

Dalam wisata ini, terdapat pertunjukan spesial contohnya seperti pertunjukan ular dan anklung setiap sabtu dan minggu.

Predator Fun Park memiliki jam operasional dari pukul 07.00 hingga 15.30 WIB.

Gambar 2.9
Predator Fun Park



Sumber: <https://jtp.id/predatorfunpark>

10. Wisata Bahari Lamongan

Wisata Bahari Lamongan letaknya di Lamongan, Jawa Timur. Didalam wisata ini, terdapat macam-macam fasilitas yang ada seperti pengenalan akan gua hingga terdapat pantai beserta permainannya seperti *banana boat*, *roller coaster*. Operasional pada wisata ini adalah pukul 08.30 hingga 16.00 WIB. Tempat Wisata ini merupakan tempat wisata yang cocok bagi keluarga dengan konsep *one stop holiday*.

Gambar 2.10

Wisata Bahari Lamongan



Sumber: <https://wisatabaharilamongan.com>

11. Maharani zoo

Tempat wisata ini merupakan objek wisata yang memiliki peran ganda. Selain dapat ber rekreasi, tempat wisata ini juga dapat menjadi tempat bermain. Tempat wisata ini berisikan berbagai macam satwa hidup dan memiliki museum galeri satwa. Dalam tempat wisata ini juga terdapat hewan-hewan langka dari beberapa belahan dunia. Maharani zoo ini terletak di Jl. Raya Paciran, Paciran, Kabupaten Lamongan, Jawa Timur.

Gambar 2.11

Maharani Zoo



Sumber: <https://maharanizoo.com>